

Cali, abril 16 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Matan a joven por malentender risa](#)

[► Cierre puente Palmira-Yumbo por riesgos](#)

[Google News](#)

■ Van alrededor de 12 casos intolerancia contra agentes en lo que va del año

Sujeto amenazó a guarda de tránsito con cuchillo ante presunta infracción



Foto: Captura de pantalla

CALI

Miércoles 16 de Abril, 2025

Un acto de intolerancia ocurrido en pleno centro de Cali ha causado indignación entre la ciudadanía, luego de que un motociclista amenazara con un cuchillo a un guarda de tránsito, tras ser requerido por una presunta infracción.

El hecho se registró en la tarde del lunes 14 de abril, en el centro de la capital vallecaucana, ante la mirada de decenas de transeúntes que no podían creer lo que ocurría.

De acuerdo con la información preliminar, el sujeto se desplazaba en contravía, lo que motivó al agente de tránsito a intervenir.

Sin embargo, el motociclista reaccionó de forma violenta e increpó al funcionario con un cuchillo, generando una escena que quedó registrada en video y rápidamente se viralizó en redes sociales.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Cierran planta Propal en Yumbo tras más de 6 décadas de operaciones](#)



[96 nuevas cámaras de seguridad refuerzan la vigilancia en Cali](#)



[En video: Ladrones intentaron robar una camioneta de alta gama, pero fueron detenidos por la Policía](#)

En la grabación también se escucha al agresor decir que se va a hacer dar “*mala vida*”, expresión que ha sido interpretada como una amenaza directa hacia el funcionario.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, se pronunció de inmediato rechazando el ataque y asegurando que ya se están tomando acciones para judicializar al responsable:

“El ataque contra un guarda de tránsito en pleno centro de Cali no solo es un delito, es una ofensa a la ciudad entera.

En esta administración el respeto a la autoridad es innegociable. No vamos a tolerar agresiones ni actos de violencia contra quienes trabajan por el orden”, señaló el mandatario.

Eder también indicó que gracias a la rápida reacción de las autoridades y al registro del video, ya se logró la individualización del agresor, quien enfrentará un proceso judicial por su conducta.

“Este tipo de violencia no solo se denuncia, se persigue y se castiga. A nuestros agentes les digo: no están solos. En esta ciudad el respeto a la autoridad es innegociable y quien atente contra ella se enfrenta a toda la fuerza de la ley”.

El mandatario enfatizó que su administración está comprometida con recuperar el orden, la seguridad y el civismo en la ciudad, y que este tipo de comportamientos no serán tolerados bajo ninguna circunstancia.

Por su parte, la Secretaría de Movilidad también reiteró su respaldo al funcionario agredido y pidió a la ciudadanía mantener una actitud de respeto hacia los agentes encargados de hacer cumplir las normas de tránsito.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Un espacio para la recreación y el bienestar

Nuevo sendero verde en Cali: más de 2 kilómetros ecológicos dentro de la ciudad